

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE Sport scolaire

# Les trophées UNSS remis pour la première fois au lycée Louis-Armand

Pour la première fois, la remise des trophées Auvergne Rhône-Alpes aux équipes de lycéens champions de France de l'Union nationale du sport scolaire (UNSS) s'est déroulée au sein d'un lycée. La cérémonie a eu lieu mercredi 25 septembre au lycée Louis-Armand à Gleizé.

Initiative conjointe de la Région et de l'Union nationale du sport scolaire (UNSS), la remise des trophées aux équipes championnes de France de l'académie de Lyon a permis de valoriser plus que des parcours sportifs. Lors de la cérémonie de remise des trophées, tous les intervenants ont insisté sur les valeurs développées dans le cadre des compétitions. Certes, les équipes s'affrontent, mais au sein de chaque équipe, quelle que soit la discipline sportive, les rôles tournent : les « jeunes officiels » sont désignés par leurs pairs. Arbitres, ils sont jugés par les élèves eux-mêmes. De même, chaque équipe comporte un coach : « Les enseignants forment, mais ils n'interviennent pas dans la distribution des rôles », explique un professeur de sport.

## Diversité des établissements

Par ailleurs, Jean-Marie Krosnicki, directeur adjoint de l'Académie du Rhône a loué « la diversité des établissements représentés pour cette remise de trophées » : le lycée international de Ferney-Voltaire, Arbez-Carme à Bellignat, Honoré-d'Urfé à Saint-Etienne, le Premier-Film à Lyon et, enfin, le lycée Louis-Armand à Gleizé.

Une diversité appréciée par les élèves qui ont témoigné : « On a découvert bien plus que le stepgrâ-



Plus qu'un podium de champions : la convergence des engagements de tous pour former des sportifs et des citoyens.  
Photo Progrès/Marie-Noëlle TOINON

ce à l'association sportive. Lors des championnats de France, on a fait de super rencontres ! » commente cette jeune championne de Ferney-Voltaire. Les inspecteurs de sport applaudissent.

Cette présence remarquée (les cinq inspecteurs d'Académie se sont déplacés) témoigne de l'importance accordée aux associations sportives au sein même du parcours scolaire.

Sophie Bret-Gerbet, directrice régionale de l'UNSS, a rappelé que les championnats permet-

taient de former les sportifs et les bénévoles de demain. Bref, la cérémonie n'a pas été cérémonieuse. Médaille et trophées ont récompensé des équipes championnes, mais aussi des jeunes qui ont appris à s'engager.

Marc Flecher, proviseur du lycée Louis-Armand, s'est réjoui que la remise des trophées se fasse en milieu scolaire, dans ce lycée où 256 élèves pratiquent des activités sportives, encadrés par des enseignants dont il a loué l'engagement. Le lycée concourait en escalade. L'équipe caladoise est vice-championne de France et 2<sup>e</sup> au classe-



L'équipe de grimpeurs du lycée Louis-Armand avec Marc Flecher, proviseur. Au centre, Ludovic Sanchez, qui a obtenu le plus de points, toutes nations confondues. Photo Progrès/Marie-Noëlle TOINON

ment mondial. Ludovic Sanchez, qui a obtenu le plus de points, est le meilleur grimpeur dans la discipli-

ne, toutes nations confondues.  
De notre correspondante locale,  
Marie-Noëlle TOINON

**256**  
C'est le nombre d'élèves qui pratiquent des activités sportives au lycée Louis-Armand.